

Elezoom

Kamera Montageanleitung *Camera assembly manual*



Bolzen 1: Lösen Sie die Innensechskantschraube

Step 1: Unscrew Allen bolt

Am Ring der Kamera befindet sich eine Inbusschraube. Diese können Sie mit einem 1,3 mm Inbusschlüssel abschrauben.

There is an Allen bolt on the ring of the camera. You can unscrew this with a 1.3mm Allen key.

Schritt 2: Abschrauben des Innenrings

Step 2: Turn out inner ring

Drehen Sie bei der 2K-Kamera den inneren Ring etwa 5 mm heraus. Bei der 4K-Kamera beträgt dieser Abstand 2 mm.

For the 2K camera, unscrew the inner ring about 5mm. For the 4K camera this distance is 2 mm.

Schritt 3: Inbusschraube anziehen

Step 3: Tighten Allen bolt

Ziehen Sie die Inbusschraube am Außenring fest an, damit sich der Innenring nicht bewegen kann.

Tighten the Allen bolt on the outer ring firmly so that the inner ring can no longer move.

Schritt 4: Montage des C-Mount-Adapters

Step 4: Mounting of the C-mount adaptor

Schrauben Sie nun die Kamera auf den C-Mount-Adapter. Nachdem die Kamera angebracht ist, können Sie den Adapter an das Mikroskop anschließen.

Now tighten the camera to the C-mount adapter. After the camera is attached, you can connect the adapter to the microscope.

Schritt 5: Fokussieren des Mikroskops

Step 5: Focusing the microscope

Stellen Sie Ihr Mikroskop so ein, dass Sie durch die Okulare über den gesamten Zoombereich des Mikroskops scharf sehen können. Sobald Sie ein scharfes Bild über die Okulare haben, können Sie die Kamera fokussieren. Dazu drehen Sie den Ring des C-Mount-Adapters, bis Sie ein scharfes Bild haben.

Set your microscope so that you can see clearly through the eyepieces over the full zoom range of the microscope. As soon as you have a sharp image through the eyepieces, you can focus the camera. You can do this by turning the ring of the C-mount adapter until you have a sharp image.

